



NOTA DE PRENSA

GRUPO MUNICIPAL VOX ABARÁN

VOX califica de "tardía" la respuesta del Alcalde ante el presunto caso de acoso y no descarta exigir su dimisión ni la de las responsables de Igualdad y Mujer

- La formación señala que la información a los grupos debería haberse realizado de oficio desde el primer momento y no a remolque de la oposición.
- Critican que, tras más de 72 horas de la renuncia del concejal, el Gobierno solo haya remitido el Plan de Igualdad, generando inquietud sobre la gestión interna.
- VOX tacha de "falsas" las acusaciones de persecución vertidas por la coordinadora de IUVRM y ve en ellas una "cortina de humo" para eludir posibles responsabilidades políticas.

Abarán, 14 de enero de 2026. – El Grupo Municipal VOX en el Ayuntamiento de Abarán ha emitido hoy una respuesta oficial a las declaraciones del alcalde, Jesús Gómez (PSOE), en relación con la gestión del presunto caso de acoso sexual a una empleada municipal que ha provocado la dimisión de un concejal del equipo de Gobierno.

Ante lo dicho por alcaldía, VOX quiere puntualizar cuatro aspectos fundamentales que denotan una gestión deficiente y falta de transparencia:

1. La transparencia llega tarde y forzada. Respecto al anuncio de una próxima reunión informativa, VOX considera que la medida "está bien, pero llega tarde". Desde la formación señalan que no era necesario que la oposición lo solicitara formalmente. "Aunque no tuviera obligación legal estricta, la obligación moral y política del Alcalde era haber convocado a los portavoces desde el primer momento que tuvo conocimiento de los hechos denunciados", afirman desde el partido. Haber tenido tiempo suficiente y, no haberlo hecho, demuestra una falta de iniciativa preocupante ante unos hechos tan graves.

2. Inquietud por la demora en la documentación. VOX denuncia que han pasado ya **más de 72 horas** desde que se hizo efectiva la renuncia del concejal implicado y, hasta la fecha, lo único que se ha remitido a la oposición es el "Plan de Igualdad". "Nos inquieta profundamente que necesiten tanto tiempo si, como dicen, las cosas están tan claras", apuntan desde el Grupo



Ayuntamiento
de Abarán

VOX
ABARÁN

Municipal. Esta lentitud en aportar datos concretos sobre el procedimiento seguido solo aumenta las dudas sobre la gestión interna del caso.

3. Rotundo rechazo al discurso de "persecución". En relación con las declaraciones de la concejal de cultura y coordinadora de IUVRM, quien ha calificado lo sucedido de "señalamiento y persecución", VOX es tajante: "**Es FALSO**". La formación asegura que nunca ha existido tal persecución ni contra el concejal dimitido ni contra ningún otro miembro de la corporación. "Creemos que dichas declaraciones son una cortina de humo para desviar la atención de sus posibles responsabilidades políticas si se demuestra que tenía constancia de los hechos por parte de su compañero de partido y no hizo nada", sentencian.

4. No se descarta exigir dimisiones al máximo nivel. Por último, VOX advierte que, dada la gravedad de la situación y la gestión de la crisis, **nunca han descartado pedir la dimisión del Alcalde, Jesús Gómez**. Asimismo, esta exigencia podría extenderse a la **concejal de Igualdad** y a la **concejal de la Mujer**, cuyo silencio ante un presunto caso de acoso sexual a una trabajadora municipal califican de "absolutamente elocuente".

VOX Abarán exige que la reunión prometida sirva para arrojar luz real sobre los tiempos y las actuaciones del equipo de Gobierno, y no para justificar una inacción que ha dañado la imagen de la institución.